

Digitalisierungsausschuss, 04.05.2021, öffentlich

***Mitteilung: Information zu laufenden Projekten im Digitalisierungsbüro***

Im Nachgang zu der Präsentation des Sachstandsberichts des Digitalisierungsbüros im Digitalisierungsausschuss vom 20.04. sind einige Fragen zu laufenden Projekten entstanden. Es wurde deutlich, dass es sinnvoll ist, regelmäßig über die laufenden Projekte zu informieren. Das Digitalisierungsbüro plant daher perspektivisch in jedem Quartal einen entsprechenden Bericht zu präsentieren. Sollte die Taktung zu eng bemessen sein, könnte auf einen halbjährlichen Turnus umgestellt werden.

Unabhängig von den Präsentationen im Ausschuss bietet das Digitalisierungsbüro zusätzlich gerne an, zu bestimmten Themen in einen bilateralen Austausch zwischen den Ausschussmitgliedern und dem Digitalisierungsbüro zu gehen. Sprechen Sie das Digitalisierungsbüro gerne an.